



Cher, chère membre de l'ADDM18,

Comme la première, qui vous a été envoyée en octobre dernier, cette lettre d'information a pour but de vous mettre au courant de ce qui s'est passé dans votre association ces dernières semaines.

La situation sanitaire nous a hélas interdit cette année d'organiser notre traditionnelle « réunion des vœux » qui permet, une fois par an, de réunir tous les membres de l'association autour d'une conférence, d'un débat et d'un buffet. Quant à l'assemblée générale, qui n'a pu avoir lieu en « présentiel », nous l'avons remplacée par l'envoi (par voie postale ou électronique) de tous les éléments d'information habituels (rapport moral, présentation des comptes, candidats au Bureau, appel de cotisations) en vous fixant un délai de quinze jours pour nous faire part de vos commentaires, et de votre acceptation ou refus du Bureau se présentant à vos suffrages.

Nous avons reçu en réponse de nombreux commentaires très positifs et encourageants. Aucune voix ne s'est prononcée contre la liste candidate au Bureau qui vous était proposée. Le nouveau Bureau est donc élu. Nous vous rappelons sa composition :

- **Présidente** : Béatrice Dunner
- **Vice-président(e)s** : Marie-Claude Rémy, Marie-Claude Eyraud, Thierry de Dorlodot
- **Secrétaire générale** : Dominique Gaucher
- **Trésorière** : Patricia Rognon
- **Secrétaire général adjoint** : Stéphane Aslanian.

La présidence ayant changé, l'adresse de l'association change également. Veuillez noter que toute correspondance doit désormais être envoyée à

ADDM18
c/o Béatrice Dunner
10, rue Yvonne le Tac
75018 Paris

Veuillez également noter le nouveau numéro de téléphone de l'association :

07 88 77 19 83

L'adresse mail reste inchangée : assoc.addm18@gmail.com.

Votre nouveau Bureau restera comme toujours attentif à tous les problèmes et difficultés rencontrés à Montmartre et dans l'ensemble de notre arrondissement, tout en poursuivant son action sur les grands dossiers qui nous concernent tous : patrimoine, urbanisme, tourisme, espace public, propreté, espaces verts, etc.

Pour tout cela, nous comptons sur vous, bien sûr, qui êtes nos relais et nos observateurs sur le terrain. C'est collectivement que nous parviendrons à obtenir (de haute lutte !) que nos rues soient plus propres, plus calmes et plus sûres, nos squares et jardins mieux entretenus, les piétons respectés, le patrimoine conservé, le tourisme plus durable, etc.

Nous vous tiendrons régulièrement informés de nos avances, autant que de nos difficultés. Nous comptons sur votre soutien, et, pour commencer, nous vous envoyons ci-dessous le lien d'une pétition contre la démolition de l'ilot Müller : cliquez dessus et vous saurez tout. Si comme nous, vous êtes indigné(e), signez ! Vous ferez œuvre utile.

Nous vous souhaitons à tous santé et courage en ces temps d'interminable pandémie.

Bien cordialement à vous tous,

ADDM18

le Bureau

Pour la pétition Müller, cliquez sur le lien ci-dessous

https://www.change.org/p/anne-hidalgo-annulation-du-projet-immobilier-du-10-rue-muller?recruiter=797294944&utm_source=share_petition&utm_campaign=psf_combo_share_initial&utm_medium=whatsapp&utm_content=washarecopy_27416869_fr-FR%3A4&recruited_by_id=707e3f10-a2bd-11e7-b4b1-9befb3ab4e53